

EMPRESARIOS



TONI Y ESPOL EN NUESTRA HUELLA ECOLÓGICA

Industrias Lácteas Toni S. A., en alianza con la Espol y el aval del Municipio de Guayaquil, presentó el proyecto *Nuestra huella ecológica*, con el objetivo de trabajar con estudiantes de los niveles medios y superiores de instituciones educativas, a través de charlas y la proyección de un video, para preservar el planeta proponiendo acciones sencillas que se puedan realizar frecuentemente en cualquier lugar donde se encuentren.

Aparecen: Eduardo Cervantes, Edward McIntosh, Armando Altamirano, Federico Bocca, Vita Puig y William Salcedo.